

De : SALOMON Rémi

Envoyé : dimanche 2 février 2020 19:05

À : [APHP] Diffusion Personnel Médical AP-HP

Objet : Démission des chefs de service et responsables de structure

Chères et chers collègues,

Comme vous le savez certains chefs de services, responsables de structures ou directeurs de DMU ont démissionné de leurs fonctions. Ces démissions font suite au mouvement de protestation qui anime la communauté médicale et hospitalière depuis plusieurs mois, pour alerter sur les graves difficultés auxquelles est confronté l'hôpital public et acte le fait que les mesures annoncées par le gouvernement le 20 novembre 2019 n'empêchent pas les départs de plus en plus nombreux des soignants en particulier des personnels paramédicaux et l'embauche des personnels manquants.

Sans prendre position pour ou contre ces démissions, le président de la CME et les présidents de CME comprennent les raisons qui poussent certains d'entre nous à démissionner et partagent l'inquiétude exprimée par toute notre communauté devant le processus de dégradation de l'hôpital public. Ils s'engagent à ne pas proposer aux directions de remplaçant pour les chefs de service ou directeurs de DMU démissionnaires dans la mesure où les missions d'organisation du service et la sécurité des soins urgents seront maintenues.

Ces démissions créent une situation inédite dans lesquelles les équipes médicales des services concernés, collectif essentiel au fonctionnement de nos hôpitaux n'ont plus de chef de service habituellement chargé d'assurer la cohésion et l'organisation médicale des équipes : il s'agit en particulier à court terme de l'organisation des présences médicales et de l'organisation de la permanence des soins.

En attendant la résolution de cette crise que nous souhaitons la plus rapide possible, nous savons pouvoir compter sur la responsabilité individuelle et sur le sens du collectif des services concernés afin que les chefs de services et responsables de structures démissionnaires et leurs équipes assurent collectivement l'ensemble de ces missions.

Recevez chères et chers collègues l'expression de nos sentiments confraternels.

Rémi Salomon, Président de la CME de l'APHP

Jean-Claude Carel, Président de la CME Paris-Nord,

Jacques Duranteau, Président de la CME Paris-Saclay,

Bertrand Godeau, Président de la CME Henri Mondor,

Emmanuel Martinod, Président de la CME Paris-Seine-Saint-Denis

Claire Poyart, Présidente de la CME Paris-Centre

Thomas Similowski, Président de la CME Paris-Sorbonne